

SAINTS PIERRE ET PAUL, APÔTRES

Nous célébrons aujourd’hui la solennité de saint Pierre et saint Paul, apôtres du Seigneur. La vie et le ministère de l’un comme de l’autre ont marqué profondément le christianisme. Ils ont, durant leur vie, enraciné l’Église en Jésus-Christ au prix de leur sang. Ils ont bu à la coupe du Seigneur et sont devenus les amis de Dieu.

C'est par saint Pierre et saint Paul que l'Église a reçu la première annonce de la foi. L'un et l'autre ont, par leur vie et leur ministère d'annonce de la bonne nouvelle, contribué à donner des fondations solides à l'Église. La force de leur enseignement a permis à l'Évangile d'atteindre des contrées lointaines de la terre. C'est l'œuvre de Dieu qui s'est accompli à travers leur engagement d'apôtres de Jésus.

Animés d'une foi solide et profonde, saint Pierre et saint Paul ont connu aussi bien la joie et les épreuves. La joie, dans la mesure où Jésus leur fait le plus beau des cadeaux : la foi. Cette foi les anime et les pousse à accomplir les œuvres les plus merveilleuses et les plus extraordinaires.

Saint Pierre, par exemple, en dépit de ses lacunes évidentes, bénéficie de la confiance de Jésus qui lui confie la charge de veiller sur son Église : « *Tu es Pierre, et sur cette pierre je bâtirai mon Église* ». Saint Paul, pour sa part, après avoir fait subir la persécution aux premiers chrétiens, devient lui-même le plus grand des prédictateurs de l'Évangile de Jésus. Il crie et déclare sa foi à qui veut bien l'entendre. C'est un homme complètement transformé, après l'événement de Damas où Jésus vient personnellement à sa rencontre. La foi le met en joie. Il ne peut garder, pour lui seul, cette bonne nouvelle : Dieu est amour et miséricorde.

Et pourtant, saint Pierre et saint Paul n'ont pas connu que joie et allégresse. Ils ont parfois fait la terrible expérience du doute ou de la remise en question. Et ils ont fini leur vie par une mort cruelle. Cette mort est finalement devenue l'ultime témoignage de la confiance qu'ils avaient placée en Jésus-Christ, leur maître et leur Seigneur.

Saint Pierre et saint Paul nous donnent le témoignage d'une foi joyeuse. Ils sont pour nous des modèles de vie chrétienne, et des intercesseurs auprès du Christ. Imitons leur foi et sollicitons leur prière pour nous, pour l'Église et pour le monde.

Lasne, 29 juin 2025